

Chequea presidente de Cuba inversiones y proyecciones de la industria



La Habana, 28 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, chequeó las inversiones del sector industrial y las proyecciones de desarrollo para los próximos años, divulgó este domingo la televisión nacional.

De acuerdo con la nota difundida, dirigentes del Grupo Empresarial de la Industria Sideromecánica explicaron que el objetivo principal es reafirmar ese sector a partir de la movilización de las maquinarias existentes y la incorporación de nuevas tecnologías.

Lo anterior, explicaron, permitirá cumplir con la demanda nacional y sustituir importaciones con equipos y productos de alta calidad.

Al intervenir en el encuentro, Díaz-Canel llamó a impulsar el desarrollo de la industria y a fomentar la producción nacional.

Además, se refirió a la necesidad de aprovechar al máximo las capacidades disponibles e incrementar la fabricación de ómnibus, remolques y otros equipos de transporte.

Se conocieron asimismo las proyecciones estratégicas del grupo empresarial hasta el año 2030.

La industria cubana es un soporte para sectores estratégicos del país como el agrícola, el energético, el agroindustrial, la construcción y el transporte. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba